

県北中学校 第3学年通信 No.38		何事にも ～一致団結～ できる学年に！	2023年 2月17日 文責 庄司暢江
--------------------------	---	---------------------------	---------------------------

最後の学年レクリエーション

先週の木曜日に、学年レクリエーションを行いました。種目は、バスケットボールとドッチボールの2つで、男女・1、2組混合の8チームでの対戦でした。

レクリエーションの運営にあたっては、学年委員8名が2週間前から、実施内容の検討、班のメンバー決め、ルールや時間設定などを昼休み時間を使って検討し、当日の準備・運営まで行ってくれました。種目については二転三転しましたが、場所や時間を考慮し2種目に落ち着きました。またメンバー決定の際には、バスケ経験者、学級の割合、友人関係などバランスもよく考えながら時間をかけて調整していました。その甲斐もあり、当日のメンバー発表でも不平は出ず、チームとして一緒に楽しく活動していました。学級委員8名の尽力に感謝です。

さて、2種目の様子ですが、どちらも非常に盛り上がりました。バスケットボールでは、バスケ部員の活躍はもちろん、普段は想像できない俊敏な動きでシュートを決める女子生徒、懸命にボールを追いかける生徒など、個々の意外な一面を見ることができました。またシュートを決めると湧き上がる拍手、何度シュートしてもなかなか入らない生徒への声援など、コートの中も外も全体が一つになりました。ドッチボールでは、男子が中心にボールを投げ、女子はほとんどが逃げ回るといった状況の中、女子に対して力を加減して下投げする男子もいれば、勝負として容赦なく当てに行く男子もいるなど、激しい攻防戦が繰り広げられました。当てると観戦者からは大きな拍手が沸き起こり、バスケ以上に大盛り上がりでした。けが人も出ず、予定通りに終わることができ、最後まで楽しい時間を過ごすことができました。

学年スローガン「ONE TEAM」とあるように、学級関係なく全員で楽しむことができる学年。最後のレクリエーションで、また一つ学年全員での楽しい思い出が残りました。

【レクリエーションの感想です。】

3年1組 菊地恭平

思っていた以上にドッチボールが盛り上がり、とても楽しくより一層仲が深まった気がしました。この学年と離れるのが寂しくなりました。

3年2組 村上紗雪

みんなで声を出して応援したり、協力したり、笑顔がたえない楽しい会にすることができたので良かったです。個人的にバスケが楽しかったです。

3年1組 高村 翼

学年委員の人たちが実行してくれた学年レクはとても楽しかったです。久しぶりのドッチボールが特に楽しかったです。ここからまた切りかえて、受験勉強に専念していきたいです。

3年2組 斎藤莉々花

1週間近く試行錯誤して考えた学年レクができたので良かったです。計画することは大変でしたが、最後の学年レクを楽しむことができました。3年生全員で楽しく活動できたので良かったです。

3年1組 渡邊愛菜

実行委員として学年レクをスムーズに進めることができたので良かったです。また、最後に学年全員で協力し、はしゃぐことができて良かったです。よりチームワークを深めることができました。学年レク、とても楽しかったです。

3年2組 八巻慶吾

自分は仲間と協力し合い、学年の人たちと楽しむことができました。バスケでは一人一人が楽しんでできました。ドッチボールではチームの仲間と協力してできましたが、外野と内野の息がもっと合えば良かったなと思いました。

レクリエーションの様子から



【来週の予定】

2月20日(月)	2月21日(火)	2月22日(水)	2月23日(木)	2月24日(金)
<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 月 1～6 	<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 火 1～4, ・生徒総会 5, 6 校時 ・簡単清掃 	<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 木 1～4 ・授業参観 5 校時 ・学年懇談会 ・簡単清掃 	<p>天皇誕生日</p> 	<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 金 1～4, ・卒業式練習 5 校時 ・生徒会専門委員会
下校目安 16:10	下校目安 15:50	完全下校 14:30		下校目安 15:40